

## **Bhabinkamtibmas Polsek Naringgul Mengingatkan Pegawai Dinas Pekerjaan Umum agar Waspada di Pinggir Jalan**

Cianjur - [CIANJUR.INDONESIASATU.ID](http://CIANJUR.INDONESIASATU.ID)

Oct 21, 2023 - 13:49



*Polres Cianjur Polda Jabar - Aipda Rohman, Bhabinkamtibmas Polsek Naringgul, Polres Cianjur, terus memperlihatkan perhatian dan kepeduliannya terhadap keamanan dan keselamatan warga di wilayahnya. Pada Sabtu, 21 Oktober 2023, dia mengunjungi para pegawai Dinas Pekerjaan Umum yang sedang bekerja membersihkan jalan raya di Naringgul. Kegiatan ini dilaksanakan atas arahan*

dari Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan kepada jajaran untuk menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif.

Dalam kunjungannya, Aipda Rohman menyampaikan pesan kamtibmas dan memberikan saran kepada pegawai Dinas Pekerjaan Umum. Dia mengingatkan mereka untuk selalu berhati-hati saat bekerja di pinggir jalan raya. Kecelakaan lalu lintas dapat terjadi dengan cepat, dan penting bagi mereka untuk waspada terhadap kendaraan yang melintas.

Aipda Rohman berkata, "Kami peduli dengan keselamatan Anda. Saat bekerja di pinggir jalan, pastikan Anda mengenakan pakaian yang terlihat dengan jelas, dan selalu perhatikan arah kendaraan yang datang. Keselamatan adalah prioritas, dan dengan tindakan pencegahan sederhana, kita dapat mengurangi risiko kecelakaan."

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, yang mengirimkan pernyataan melalui Kapolsek Naringgul, AKP Maman Abdurahman, mengapresiasi upaya Aipda Rohman dalam mempromosikan keselamatan masyarakat. "Tindakan Bhabinkamtibmas yang peduli terhadap keselamatan warga adalah contoh yang sangat baik. Ini adalah bagian dari upaya kami untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua orang di wilayah Cianjur," kata Kapolsek.

Kunjungan ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran dan keselamatan para pekerja Dinas Pekerjaan Umum, serta untuk memastikan bahwa mereka dapat menjalankan tugas mereka dengan aman dan nyaman di pinggir jalan raya.